

Coordinadora Nacional Indígena y Campesina (CONIC), *El gobierno de la UNE no tiene seriedad en las negociaciones*, [s.l.], [s.e.], 17 de marzo de 2008.

El 20 de febrero recién pasado 200 líderes y líderes de 109 comunidades en conflicto de tierra, de 12 departamentos del país, miembros de CONIC, entregamos un segundo memorial al gobierno donde planteamos 84 conflictos de tierra no resueltos y 27 conflictos por acceso de tierra, que hace un total de 111 conflictos pendientes.

En el primer memorial planteamos el caso de 32 comunidades que solicitan la condonación de deudas por tierra que se ven imposibilitadas de cancelar por diferentes razones.

En reunión sostenida con la representación gubernamental, acordamos que entre los días 12 ó 14 de marzo darán una respuesta integral a los dos memoriales planteados, involucrando a las diferentes instituciones del Estado, por la complejidad y diversidad de los conflictos.

Desgraciadamente hoy 14 de marzo no hemos recibido ni una llamada o explicación del gobierno, incumpliendo totalmente el acuerdo. Esta actitud irresponsable y nada serio del gobierno nos hace pensar que no tiene ni un interés en atender las demandas y planteamiento de los pueblos mayas y campesinos del país.

El 11 de febrero se inauguró el gran diálogo nacional, en el Palacio Nacional de la Cultura, de la misma forma se convirtió en un gran acto de exhibición pública, porque desde aquel entonces no se volvió a escuchar nada de dicho diálogo. Definitivamente el gobierno socialdemócrata de la UNE no tiene planes de gobierno, está improvisando la conducción del país, situación que esta siendo aprovechada por la oligarquía para imponer sus planes económicos y políticos.

A dos meses del gobierno de Álvaro Colom Caballeros, las situación de pobreza y hambre ya no se aguanta, el precio de la canasta básica ya no se alcanza, la hambruna en el país se esta extendiendo rápidamente.

La violencia en las comunidades mayas y campesinas es incontrolable, estamos viviendo una guerra silenciosa, que esta enlutando a las familias más pobres del país. Hay una ingobernabilidad total.

LLAMAMOS A TODAS LAS COMUNIDADES MAYAS Y CAMPESINAS, ORGANIZACIONES DEL CAMPO Y LA CIUDAD, MUJERES Y HOMBRES a prepararnos al Levantamiento Maya y Popular, para hacer valer nuestros derechos y demostrar al gobierno de Álvaro Colom, tal como le confiamos nuestro voto, también podemos retirarte nuestra confianza.

EL RESPETO DE NUESTROS DERECHOS ESTAN EN NUESTRAS LUCHAS Y RESISTENCIA...NO MAS HAMBRE NI POBREZA.

Guatemala, 14 de marzo 2008.

COORDINADORA NACIONAL INDIGENA Y CAMPESINA –CONIC-Miembro de Waq'ibKiej, UASP, CLOC y Vía Campesina Internacional.